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L’œil en coulisses ! 
 

PRONOSTICS : ET LA GAGNANTE EST. Souvenez-vous, l'an dernier, le Journal du 
Future avait proposé un concours de pronostics aux membres de l'organisation. Il s'agissait 
de désigner le vainqueur et son finaliste. 
29 personnes ont participé et parmi elles, cinq avaient pronostiqué la victoire du Français 
Jonathan Eysseric. Comme aucune d'entre elle n'avait donné le nom du second finaliste ( le 
Russe Valéry Rudnev), le Journal du Future a décidé d'effectuer un tirage au sort pour dé-
partager les lauréats. 
C'est Charlotte Le Camus, 3 ans, fille du juge-arbitre ( bon sang ne saurait mentir) qui a fait 
de Claude Giraldi, la récipiendaire d'un beau drap de plage Carré Blanc. 
Claude remet son titre de “fin limier” en jeu. Un nouveau concours est ouvert au chalet du 
Journal du Future. 2 € le pronostic. Date limite de participation : vendredi 18 heures. 
 

BIEN INFORMÉS. Sur papier, sur les ondes ou sur la toile, vous ne raterez rien de ce qui se passe sur les courts. 
Tous les jours, La Nouvelle République consacre deux pages entières à l'événement ( comptes rendus des matchs, 
interviews, portraits...) 
Sur les ondes, Radio Plus FM en la personne de Denis Deshayes a retrouvé son lieu de villégiature préféré. Dix ans 
qu'il s'y colle, le Denis. De 11 h  à 19 h,  toutes les heures, il intervient en direct de son studio mobile (dernières in-
fos, suivi des matchs). A 18 h, il anime une émission spéciale en compagnie du directeur du tournoi, Claude Roget, 
où il reçoit ceux qui font l'actu du jour, joueurs, partenaires, invités. Un journal complet de tout ce qu'il faut savoir y 
compris dans les coulisses... 
Et innovation cette année, Denis et Cindy Anjorand alimentent le site Internet de la radio, avec les scores point après 
point ainsi que des textes et les photos du jour que vous retrouvez dans la médiathèque. www.plusfm.com 
 

EN VISITE. Invités par la ville de Blois, deux classes de l'école Bühler et une de Bas-
Rivière ont passé la journée sur le tournoi hier. Avant d'assister au premier match du matin, 
ils ont participé à des ateliers sous la bulle, dirigés par Christophe Livet et les moniteurs de 
l'AAJB tennis. Une découverte pour certains y compris chez les accompagnateurs. Plus que 
de renvoyer la balle, ce qu'ils ont trouvé de plus compliqué :  devoir se taire dans les tribu-
nes ! 
 

EN VISITE BIS. Les classes à horaires aména-
gés de la ville de Blois étaient aussi les invitées 
du Future hier après-midi. Une cinquantaine de 
jeunes collégiens de 6e et 5e avaient fait le dé-
placement avec leurs entraîneurs respectifs. Les classes à horaires amé-
nagés permettent aux collégiens licenciés dans des clubs blésois et sélec-
tionnés par leurs éducateurs, de profiter d'heures d'entraînement supplé-
mentaires dans leurs disciplines de prédilection (13 proposées). Cela 
concerne 140 jeunes sportifs qui, les mardi et vendredi, terminent plus 
tôt les cours et sont pris en charge par des bus qui les emmènent sur 
leurs lieux d'activités. En contrepartie, tout en maintenant leurs résultats 
scolaires, ils s'engagent à représenter leur club dans les compétitions. 

Valérie Penven 



 

RODRIGUES Mathieu 
 
France 
Né le 7 novembre 1985 
Classement  2011 :  322 ATP 
Meilleur classement : 318 ATP 
Droitier 

MINA Giani 
 
France 
Né le 9 février 1992 
Classement 2011 :  519 ATP 
Droitier 
Finaliste junior à Roland-Garros 2009 

 

Mathieu Rodrigues ( 322e ATP) 
 

Ma première raquette : une Pro Kennex de toutes les couleurs. 
Je la trouvais très jolie. J'avais 8 ans. 
Ma première licence : à Romorantin, mais c'était une licence de 
foot. 
Ma première participation à Blois : je ne m'en souviens plus 
trop. Au moins 5 ans, ce dont je suis sûr c'est que j'avais perdu au 
premier tour. 
Mon premier point ATP : à Plaisir en 2007. Je m'en souviens 
parfaitement parce que le premier point, ça compte. Au moment 
de la balle de match, je stressais tellement à l'idée de marquer 
mon premier point que je ne savais plus quoi faire et mon adver-
saire a fait une double faute. J'étais tellement content que je me 
souviens avoir eu envie d'aller embrasser l'arbitre qui avait annon-
cé la balle faute. 
Mon dernier tournoi : en Hollande, la semaine dernière où j'ai 
abandonné sur blessure. 

Ma dernière grosse victoire : au Challenger de Quimper, où j'ai battu Augustin Gensse ou celle sur David Guez, cet 
hiver à La Réunion. 
Ma dernière grosse déception : aujourd'hui, si je ne peux pas jouer... 



 
 
 
 
Arbitre depuis 2007, Marie Slomovici, 18 ans, licenciée à l'AAJB tennis fait ses premiers 

pas sur la chaise arbitrale. Sans pression et avec beaucoup de plaisir. 
 
 

Après avoir été  juge de ligne sur différents 
tournois y compris Roland-Garros, vous êtes 
depuis le début des qualifications sur la chaise 
d'arbitre, une pression supplémentaire ? 
« Pas vraiment, j'y vais cool. En plus ce n'était pas 
prévu. Marc Wargnier, responsable des arbitres 
m'a demandé de remplacer au pied levé, un arbitre 
malade. Pour mon premier match dimanche, pen-
dant l'échauffement, j'ai très mal commencé. J'ai 
oublié de vérifier la taille des logos des chemises 
des joueurs (réglementée), je me suis trompée dans 
le nom des joueurs, et j'ai annoncé que le joueur  
avait choisi de servir alors qu'il voulait relancer ! 
Ça commençait bien, heureusement ensuite cela 
s'est bien passé, je n'ai pas eu de balle litigieuse. » 
 
Quelles sont les qualités d'un bon arbitre ? 

«  En premier, je dirai la patience. Parce que toute la journée, on ne fait qu'attendre. On est là de 10 h à 
20 h pour deux matchs dans la journée. C'est long ! 
En second, l'assurance. Les hommes ont tendance à râler beaucoup plus vite lorsqu'ils sont arbitrés par 
une femme. Il faut s'affirmer. 
Et puis pour terminer le sérieux ou plutôt la concentration. Il faut être très attentive pour savoir éviter les 
débordements un peu comme dans le métier que j'aimerai exercer plus tard, juge... » 
 
Arrivez-vous à profiter des matchs ? 
« Pleinement. Je suis beaucoup plus dans le match quand je suis sur la chaise. Je ne rate rien alors qu'au 
bord du court, je vais discuter avec mes copines, m'éparpiller. Là, j'ai l'impression de faire vraiment par-
tie du spectacle. Je suis même la mieux placée sur le terrain. Ce soir ( hier soir), j'arbitre le match de Fa-
bien Robert. Je suis surprise qu'on me mette sur ce match. Je suis super contente car déjà ça va être un 
beau match. Je ne sais pas si c'est une récompense ou le hasard,  mais je le prends comme un beau ca-
deau. » 

Propos recueillis 
par Valérie Penven 

Retrouvez toutes les informations sur :              
www.internationauxdetennisdeblois.fr/ 



  
 

Mercredi 15 juin 2011 : journée des jeunes des écoles de tennis 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

MERCI A NOS PARTENAIRES 


